



En el marco del Camino Federal hacia la Cumbre Mundial de Alcaldes C40, se desarrollaron dos encuentros con representantes de ONG en los que se acordaron 10 principales peticiones.

La Cumbre Mundial de Alcaldes C40 se realiza cada tres años y reúne a alcaldes y líderes de las 96 ciudades miembro de la red C40 con CEOs de empresas globales, filántropos, inversores, académicos y activistas, para trazar un camino de cero emisiones netas.

Las peticiones acordadas son las siguientes:

1. Poner el foco en las poblaciones más vulnerables a los impactos del cambio climático.
2. Reforzar la educación como herramienta de transformación y empoderamiento de base.
3. Impulsar y promover la participación de múltiples actores en todos los ámbitos.
4. Para el 2030: una transformación de los sistemas alimentarios hacia un nuevo pacto más empático con todos los animales y ecosistemas locales con una alimentación basada en plantas, de calidad y consciente como base.
5. Para el 2050: compromisos con la carbono neutralidad desde lo privado y público en todos los niveles y en lo individual. Para ello se requiere una acción global.
6. Construcción de poder con integridad, donde exista un compromiso tanto de los líderes políticos como de los ciudadanos que puedan acceder a ciertos roles de poder y de toma de decisiones.
7. Construcción de organismos de participación con injerencia directa y educación en participación ciudadana.
8. Impulsar la educación ambiental y nutricional de manera transversal motivando el consumo local.
9. Generar protocolos de triple impacto para todos los proyectos, de manera que se disminuya la generación de residuos y que, los que sean generados, se revaloricen y/o reciclen.
10. Promover el desarrollo de ciudades policéntricas, conectadas, amigables con el ciudadano y el ambiente.